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令和４年度第３回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和４年６月８日（水）１３：２８～１５：２９

会 場 オンライン開催（Zoom）

出席者 山本学長（議長），真鍋，尾野，後藤，疋田，長縄，藤井，上田，羽渕，

寺境，水戸部，山本（浩），南谷，景山，宮本，安達，渡辺、宇野，大橋，

安藤，奥山，熊谷各評議員

欠席者 美作評議員

陪 席 堀江，工藤各理事，山名，臼木各学長補佐

監 事 播磨屋監事，越山監事

議 事

１．令和４年度第２回教育研究評議会議事要旨の確認

令和４年度第２回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する報告書（案）について

長縄副学長から資料により説明があり，了承された。

なお，今後軽微な修正等が生じた場合は学長に一任することとし，経営協議会

・役員会の審議を経て６月３０日までに文部科学省国立大学法人評価委員会へ提

出することが了承された。

（２）第３期中期目標期間教育研究評価の達成状況報告書（案）について

長縄副学長から資料により説明があり，了承された。

なお，今後軽微な修正等が生じた場合は学長に一任することとし，経営協議会

・役員会の審議を経て６月３０日までに文部科学省国立大学法人評価委員会へ提

出することが了承された。

（３）第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の指定について

長縄副学長から資料により説明があり，了承された。

なお，今後軽微な修正等が生じた場合は学長に一任することとし，経営協議会

・役員会の審議を経て６月３０日までに文部科学省国立大学法人評価委員会へ提

出することが了承された。

（４）令和５年度概算要求について

学長から資料により，令和５年度概算要求について説明があり，了承された。

また，今後の対応については学長に一任することが併せて了承された。

３．連絡・報告事項

（１）令和３年度監事監査報告書について

学長から，監事より令和３年度の監事監査報告書を資料のとおり受領した旨の

報告があり，播磨屋監事から監事監査報告書の内容について説明があった。
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（２）２０３０年度に向けた各研究科・学部のビジョン等について

長縄副学長から資料により，２０３０年度に向けた各研究科・学部のビジョン

等について報告があった。

（３）ＴＨＥ大学インパクトランキングについて

長縄副学長から資料により，ＴＨＥ大学インパクトランキングの結果について

報告があった。

（４）「ＴＨＥ世界大学ランキング日本版２０２２」学生調査（Student Survey）結果の

報告について

長縄副学長から資料により，「ＴＨＥ世界大学ランキング日本版２０２２」学生

調査（Student Survey）結果について報告があった。

（５）日経ＨＲ「価値ある大学 就職力ランキング」について

長縄副学長から資料により，日経ＨＲ「価値ある大学 就職力ランキング」の

分析結果について報告があった。

（６）大学ランキング２０２３（朝日新聞出版社）の結果について

長縄副学長から資料により，大学ランキング２０２３（朝日新聞出版社）の結

果について報告があった。

（７）令和４年度「公的研究費の取扱いに関する秋田大学不正防止計画」について

尾野理事から資料により，「公的研究費の取扱いに関する秋田大学不正防止計

画」について報告があった。

（８）令和４年度の科研費獲得支援の実施について

尾野理事から資料により，令和４年度の科研費獲得支援の実施について報告が

あった。

（９）洋上風力発電に関する協定の締結について

尾野理事から資料により，洋上風力発電に関する協定の締結について報告があ

った。

（10）令和３年度卒業・修了者の就職状況について

疋田理事から資料により，令和３年度卒業・修了者の就職状況について報告が

あった。

（11）オープンキャンパス2022の実施について

疋田理事から資料により，オープンキャンパス2022の実施について報告があった。

（12）令和３年度決算について

堀江理事から資料により，令和３年度決算について報告があった。
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（13）第７２回国立大学工学部長会議・総会について

安達評議員から資料により，５月２０日に開催された標記会議について報告が

あった。

（14）第３８回国立大学法人１８大学理学部長会議について

寺境理工学研究科長から５月２６日に開催された標記会議について報告があった。

（15）全国医学部長病院長会議令和４年度定例社員総会について

羽渕医学系研究科長から５月２７日に開催された標記会議について報告があった。

（16）デジタル活用高度専門人材育成事業について

後藤理事から資料により，デジタル活用高度専門人材育成事業について報告が

あった。

４．その他

なし

次回教育研究評議会は，７月１３日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


